

EXTENSION: TRAS LAS HUELLAS DEL MUNDO MAYA

Ha llegado el momento de tu viaje al Mundo Maya. Esta region caribeña cuenta con playas de aguas turquesas, sitios arqueológicos como Chichén Itzá, cenotes para practicar snorkel o buceo, hermosos pueblos yucatecos como Valladolid y clubes de playa donde el tiempo vuela.

Precio
Precio
Actividad

Noad Trip
Viajes en familia

MEXSOLALT
A partir de 1.362 €
Nivel
Confort

Yucatan

Road Trip
Viajes en familia

8 días

MEXSOLALT
A partir de 1.362 €
3/5

Día 1 BIENVENIDOS AL MUNDO MAYA

Llegada a Mérida. Recibimiento. Traslado a la ciudad. Pasaremos la noche en un hotel en Mérida. Visite los lugares importantes de la zona colonial. No olvides visitar el Gran Museo del Mundo Maya y las casas museo del Paseo Montejo. Hay muchas opciones para comer, pero intentaremos darte nuestros mejores lugares de la ciudad para comer local, auténtico y sabroso. Pasaremos la noche en un hotel en Mérida situado en el centro histórico, de manera que pueda caminar por las calles vecinas al Zócalo.

Día 2 IZAMAL, LA CIUDAD DE LAS TRES CULTURAS



Desayuno en el hotel. Salida hacia la ciudad de Izamal, la ciudad mágica de México. En Izamal recomendamos un paseo por el pueblo. Descubre el convento-museo de Izamal. En la propia ciudad tendrás la oportunidad de visitar la pirámide maya de Kinich Kakmo, desde cuya curspide podras admirar las bellezas de esta ciudad encantadora. Noche en Izamal.

• Día 3 INMERSION EN EL MUNDO MAYA - CENOTES



Desayuno en el hotel. Salida hacia Chichén Itzá. En ruta Visita a un Cenote: donde seremos recibidos por un Chamán quien nos ofrece una Ceremonia de Bienvenida. Presentación de los diferentes tipos de maíz, principal alimento del mundo maya. Confección de las tortillas. Tiempo de baño en el cenote. Almuerzo en restaurante local. Continuación hacia Chichén Itzá. Instalación en el hotel.

Día 4 CHICHEN ITZA - HOLBOX, LA ISLA DE ENSUEÑOS



Visita al sitio arqueológico de Chichén Itzá, el más famoso del mundo prehispánico. Visita el castillo, una pirámide recientemente declarada una de las Siete Maravillas del Mundo. Visita a las demás construcciones del sitio. Salida hacia Chiquilá. En el camino recomendamos un pequeño restaurante típico donde se exponen cuadros realizados por los niños del pueblo. ¡¡¡Te sorprenderá la calidad de estos trabajos !!!! y es más, puedes comprar algunos.... Los platos que se ofrecen son variados y exquisitos.... Llegada a Chiquila donde estacionas el auto por un precio módico. Aborda el ferry hacia Holbox. Alojamiento en hotel x 3 noches cerca de la playa.

PARAISO DE LAS AVES



Día para disfrutar de la playa en Holbox. ¡Flamencos, pelícanos y garzas... es genial!! La isla Holbox es popular entre los amantes de las aves por su población de aves exóticas. Situada cerca de la Península de Yucatán, la isla es también un lugar privilegiado para observar tiburones ballena...

♥ Día 6 FARNIENTE O DEPORTES ACUATICOS!!

Día para disfrutar de la playa en Holbox. A los kitesurfistas les encantan las aguas poco profundas y las playas amplias. Las calles de arena blanca están relativamente vírgenes, ya que la mayoría de los turistas prefieren divertirse en el cercano Cancún. Si le gusta la aventura le recomendamos un chapuzón en la laguna de Yalahao....

PDía 7 FIESTA EN LA PLAYA

Retorno en ferry desde Holbox a Chiquilá. Salida hacia Playa del Carmen. Las noches en la Quinta Avenida son muy animadas. Desde música Salsa hasta el Reggaeton, podrás disfrutar de todos los ritmos... sobre todo no te pierdas el show de Voladores de Papantla... realmente increíble!!!!! Alojamiento de hotel.

Púa 8 HASTA PRONTO



No es mala idea darnos otro chapuzón en el mar ¡¡¡¡No todos los días vamos a la Riviera Maya!!!!... Transfer al aerpuerto segun los horarios de vuelo.....

PERÍODO & PRESUPUESTO

Cuándo viaja?

La mejor época para viajar es en los siguientes meses:

•		•	-								
ene.	feb.	mar.	abr.	may.	jun.	jul.	ago.	sept.	oct.	nov.	dic.

Precio

A partir de 1395.00eur/pax en hab Doble.

Este budgete esta para viajero, sigun disponibilidad. El agente local va a enviarle el presupuesto personalizado con el precio exacto. De hecho, el precio cambio en funcion de algunos elemento (disponobilidad, prestacion de servicios, temporada, cuanto estan, plazo extendido reservada, y muchas otra cosas)

El precio incluye

- 7 noches de hotel con desayuno.
- Alquiler de coche para toda la estancia.
- Visita a Chichén Itzá.
- entrada al Cenote.
- El vuelo Habana / Yucatán
- Nuestra asistencia 24 horas al día, 7 días a la semana

El precio no incluye

- El suplemento en habitación individual: consúltenos
- El suplemento por el acompañamiento de un conductor guia: contáctenos
- Las comidas
- Propinas, todos los gastos y equipo personal, bebidas y todo lo que no esté en "PRECIO INCLUYE"

Ver detalles

Condiciones de pago y cancelacion

Inscription

La inscripción para una de nuestras actividades o viajes implica la aceptación de las condiciones de venta. Cada cliente debe llenar un formulario de inscripción. No se acepta la inscripción con el pago de un depósito que representan el 30% del recorrido total y el número de plazas disponibles. Si el registro se realiza dentro de los 30 días de la salida, el precio total del viaje debe ser pagado a la inscripción. Puede hacer su pago por transferencia bancaria (SWIFT / IBAN) o con tarjeta de crédito directamente en el sitio. Una confirmación de inscripción será enviada por correo tan pronto como sea posible.

Facturation

Al realizar su reserva, le enviamos por correo su factura. El saldo debe ser recibido por lo menos 30 días antes de la fecha de llegada. Si el balance del viaje no nos llegue dentro de este período, Altai Cuba se reserva el derecho de cancelar la reserva sin compensaciones.

Annulation

Si por algun motivo, usted se ve obligado a cancelar su viaje, el reembolso de la cantidad abonada será bajo las siguientes retenciones:

Cancelación:

- Más de 30 días antes del inicio del viaje: los gastos de cancelación serán de 50€/persona.
- De 30 días a 21 días antes del inicio del viaje: el depósito será retenido (o sea 30% del precio del viaje)
- De 20 días a 14 días antes de la salida: 50% del precio del viaje será retenido
- De 13 días a 7 días antes de la salida: 75% del precio del viaje será retenido
- Menos de 7 días antes de la salida: 100% del precio del viaje será retenido

Casos especiales:

Independientemente de la fecha de cancelación o modificación del contrato, se añaden a la tabla más arriba los gastos siguientes:

- Gastos fijos aéreos: en el caso de un billete comprado con anticipación para evitarles gastos suplementos importantes, 100% de los gastos no reembolsables en caso de cancelación o modificación del itinerario de vuelo les será facturado. La tabla mas arriba, solo se aplica en caso de viajes sin vuelos.
- Gastos fijos terrestres: los gastos anticipados por las reservas firmes, les serán facturados en caso de cancelación.
- Gastos de seguro: que hayan contratado un seguro multiriesgos o de cancelación, la cantidad del seguro es requerida y no puede ser objeto de ningún reembolso. Estas condiciones específicas serán notificadas en la confirmación de la inscripción.

Si debe cancelar su viaje antes del inicio (fecha de salida), tiene que informar lo más temprano posible a Altaï Canarias y el asegurador por medio escrito permitiendo la obtención de una notificación de recibo. Será la fecha de recepción de la solicitud que determinará la fecha para facturar los gastos de cancelación.

Si Altaï Cuba ve conveniente y está obligado a cancelar una salida en grupo, debido al número insuficiente de participantes, la decisión será tomada y los clientes informados a más tardar 21 días antes de la salida. Altaï Cuba también puede cancelar una salida debido a acontecimientos excepcionales, incluyendo los de fuerza mayor (erupción volcánica, eventos sociales, huelgas, mal tiempo) para evitar poner en peligro la seguridad de los participantes. En estos casos, los participantes serán reembolsados íntegramente de las cantidades abonadas anteriormente, sin reclamar ninguna indemnización.

Modification du contrat

En caso de modificación de un viaje por el cliente resulta en costos de Altai Cuba, estos costos serán asumidos por el cliente. En cualquier caso, se escribirán los cambios. Altai Cuba podría cambiar elementos en el contrato de viaje, si era necesario eventos fuera de nuestro control. Nuestros clientes son informados por escrito tan pronto como sea posible. Los precios y la revisión de los precios Para viajes en grupo, el precio que aparece en el sitio web han sido calculadas y son válidos para el número indicado de participantes para cada viaje. Las tarifas se confirmaron en el registro. Si el número de participantes es inferior al mínimo requerido, un "grupo pequeño extra" se puede aplicar. Para todas las estancias o programas, mencionamos el precio por persona, válido a partir de un número de participantes, y mostramos los incluidos y no incluidos en este beneficios de precios. Cualquier cambio en los tipos de cambio, los precios de los distintos componentes de un viaje y, especialmente, los precios del combustible pueden resultar en un ajuste de precios.

Prix et révision des prix

Para viajes en grupo, los precios mostrados en el sitio web se calcularon y son válidos para el número indicado de participantes para cada viaje. Las tarifas se confirman al registrarse. Si el número de participantes es menor que el mínimo requerido, se puede aplicar un "suplemento de grupo pequeño". Para todas las estadías o programas, mencionamos el precio por persona, válido para un cierto número de participantes, y detallamos los servicios incluidos y no incluidos en este precio. Cualquier variación en las tasas de cambio, los precios de los diversos elementos que componen un viaje y, en particular, el precio del combustible pueden conducir a un ajuste del precio.

Cession du contrat

En caso de cesión del contrato por parte del cliente a un cesionario, las condiciones cambian y se aplican las políticas de cancelación.

Seguro

Antes de salir, asegúrese de tomar un seguro personal que cubre las actividades practicadas con Altai Cuba. Le pedimos que se comunique con nosotros por correo electrónico amablemente los detalles de su contrato de seguro (nombre de la empresa, nombre del contrato, sin póliza de seguro, número de teléfono) y tomar esta información con usted cuando su estancia.

